《单词百科:Malle是什么意思?Malle怎么发音?Malle的解释和用法》

英语单词Malle是什么意思?Malle怎么读?Malle怎么发音?美加网为您整理了Malle的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Malle的意思

1、n.(Malle)人名;(意、法)马莱;

Malle的双语例句

1. Malle has said of "Au Revoir." I reinvented the past in the pursuit of a haunting and timeless truth. "Maybe that's why I felt as if I were watching a faded French classic, something I dimly recalled.

对《再见》马尔说过:"我这样旧事新编,是在追寻一段永世难忘的史实。"难怪我觉得像是在看一部退了色的法国经典片,依稀中似曾相识,恐怕就是这个缘故。

2. Malle has said that this is the most personal and important film of his career, and I believe that he thinks that.

马尔曾说,这是他导演生涯中最富自传色彩也是最重要的一部影片。我认为他是这样想的。

- 3. Equally at Frederic Malle-which opened earlier this week-I find myself veering.
- 。同样在不久前开张的Frederic Malle, 我发现自己又被颠覆了。
- 4. I'm tempted by the woody Ang é liques sous la Pluie (130), Malle's collaboration with Jean-Claude Ellena.

我钟情于散发着木质气味的Angéliques sous la Pluie(售价130英镑),它是Malle与让-克洛德埃莱纳(Jean-Claude Ellena)合作的结晶。

5. London has two new fragrance boutiques-Creed at 99 Mount Street and Frederic Malle at 14 Burlington Arcade (a perfume hotspot where you'll also find Penhaligon's, Chanel and By Kilian)-both of which offer free profiling.

伦敦新开了两家香水店——蒙特街(Mount Street)99号的Creed和伯灵顿市场街(Burlington Arcade,香水聚集地,在这里还能找到潘海利根(Penhaligon's)、香奈儿(Chanel)

以上是美加网为您整理的Malle怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Malle的用法、M

alle的释义、Malle的相关详情请点击:https://dict.tjqzz.com/Malle